
Réunion VDE du Vendredi 6 janvier 2017 
 
Lieu : Bureau du proviseur de 17h15 à 19h00 
Personnes présentes : M. Folliet (Proviseur), M. Kakaviatos (Proviseur adjoint), Claire Ray 
(PEEP), Thierry Gauthier (PEEP), Estelle Michallat (FCPE), Blandine Zaragoza (FCPE) 
 
Réunion APB les 3 et 5 janvier  
Peu de participants pour ces deux réunions, en particulier pour celle du 3, tous les parents 
n’ayant pas eu l’information ou l’ayant eu tardivement, souvent grâce aux fédérations de 
parents d’élèves. Les professeurs principaux n’ont pas diffusé correctement l’information. 
Mr Folliet leur fait un petit rappel afin que ceci ne se reproduise pas pour d’autres réunions.  
Lors de la séance du 5/01, le sujet des bourses n’a pas été suffisamment traité. Mr Folliet 
insiste sur le fait que les conditions d’attribution des bourses pour les études post bac ne 
sont pas les mêmes que celles des bourses dans le secondaire, il ne faut donc pas hésiter à 
faire des simulations même pour des élèves non boursiers au lycée. 
Nouvelle réunion APB organisée par le FCPE le 19 janvier 20h30 salle polyvalente  
 
A noter : deux réunions d’information pour l’orientation après la seconde prévues les 
17 janvier (2de paires) et 19 janvier (secondes impaires). 
 
Terminale STD2A : 
Les bulletins du premier trimestre bien envoyés par l’administration, ne sont jamais arrivés 
aux familles, ils ont été réédités et renvoyés. La brochure ONICEP sur l’orientation doit être 
distribuée par la professeur principale Mme Renard. 
 
Seconde 5 et seconde 15 : 
Classes ayant un faible niveau, un gros travail d’orientation est à prévoir pour les élèves les 
plus en difficultés. 
 
Relation professeurs : 

 Pour la seconde 8 : Problème de discipline et de relation avec Mr Le Romain 
professeur d’éco-gestion et assurant l’enseignement d’exploration SES (jets de 
projectiles répétés, élèves exclus des cours, mains courantes déposées à la police 
par le professeur). Mr Folliet signale la fin de l’enseignement d’exploration avec se 
professeur le 18 janvier qui part à la retraite l’en prochain. En physique-chimie Mr 
Malacombe note des copies ramassées au hasard et ne donne pas la correction du 
TD noté. C’est un enseignant nommé sur 3 établissements => M. Folliet va le 
rencontrer 

 Mme Lesueur professeur de philosophie, n’a pas encore abordé la dissertation, le 
bac blanc étant en février. Questionnée par Mr Folliet la professeure répond en 
expliquant qu’elle a préféré commencer par le commentaire composé, elle souhaite 
que les élèves maitrisent les différents blocs qui composent un devoirs et qu’ils 
sachent les assembler. Ceci permet de mieux décortiquer les textes et de 
comprendre comment les philosophes écrivent dans le but de les imiter. 

 En Italien avec Mr Biasatti les élèves signalent des cours non structurés et non 
préparés. Sollicité par Mr Folliet le professeur dit utiliser une pédagogie plus italienne 
que française, il souhaite que les élèves et leurs parents viennent le rencontrer afin 
de définir les points précis qui ne vont pas, il est prêt à modifier son cours pour qu’il 
corresponde mieux à leurs attentes. => M. Folliet va voir avec l’inspectrice 

 
Transport en car pour le sport :  
Un complément de subvention permet de maintenir les cars pour toute cette année scolaire, 
mais le déficit des années précédentes n’a pas été comblé, il faudra prendre dans le fond de 
réserve. 
 



 
Redoublement de la terminale : 
Les élèves redoublants leur terminale peuvent conserver les notes satisfaisantes qu’ils ont 
eues au bac, chaque lycée fixant ses propres règles en ce qui concerne la fréquentation des 
cours des matières dont les notes ont été conservées. A JPS les élèves doivent assister aux 
cours de langues afin de maintenir leur niveau, pour les autres matières les décisions se 
sont prises au cas par cas. Mais à voir l’incidence du fait qu’il n’y ait pas de note pour 
certaines matières lors des inscriptions sur APB. Donc en principe ils continuent à venir en 
cours dans les matières principales cela les sections. 
 
Questionnaire conseils de classe du second trimestre : 
Les fédérations de parents d’élèves souhaiteraient que les questionnaires puissent être 
remplis en ligne, une adresse étant communiquée aux parents via l’ENT. 
 
Pour information 
commission permanente le 02/02/17 à 13h 
CA sur la DHG le 09/02/17 à 18h  
 


